
 

Ata de Reunião da Câmara Temática Especial de Tecnologia da Informação e 
Comunicação 

N 008/2014 

 

CT TIC 008.14 RG 

   DADOS GERAIS 

Data: 24/09/2014 Local: Auditório da PM de 
Mongaguá 

Horário: 9h30 

Tipo de Reunião: Trabalho 

Lista de Participantes: 

Nome Entidade 

Marcos Andrade de Siqueira PM de Guarujá 

Davi Barroso PM Mongaguá 

Tenisson Azevedo Junior PM Mongaguá 

Leandro Fernandes Sanches PM Praia Grande 

Vitor de Almeida Sampaio PM São Vicente 

Fabio Affonso Sec. Est. De Gestão Pública 

Marcio Aurélio de Almeida Quedinho Subsecretaria de Desenvolvimento 
Metropolitano/Casa Civil 

CONVIDADOS  

Robnson Germano AGEM/Condesb 

Roberto Marques Fernandes PM de Bertioga 

Adenário Martins PM Cubatão 

Paulo Roberto de Oliveira Souza PM Santos 

  

Pauta divulgada em: 
17/09/2014 

Reunião iniciada às: 
09h30 

Término da Reunião às: 
12h20 

 

OBJETIVOS 

Item I – Avaliação sobre o 1º Encontro Metropolitano de Tecnologia da Baixada Santista; 

Item II – Projeto de realização do 2º Encontro Metropolitano de Tecnologia da Baixada 

Santista para 2015; 

Item III – Problemas enfrentados pelos Municípios com prestadores de serviços; 

Item IV – Atualização do levantamento dos Ambientes de Tecnologia e Geoprocessamemnto 

dos Municípios da Baixada Santista; 

Item V – Outros assuntos de Interesse geral 

 

REGISTROS 

Ausências:  
Municípios: Itanhaém, Peruíbe. 
 
Estado: Secretaria de Planejamento e Desenvolvimento Regional. 



 

 

Ata de Reunião da Câmara Temática Especial de Tecnologia da Informação e 
Comunicação 

N 008/2014 

  

 

CT TIC 008.14 RG 

 

 

2 

REGISTROS 

 

 Avaliação do Evento Item I: 
 

- De acordo com relatos do Senhor Vitor de Almeida Sampaio, da Prefeitura de São 

Vicente realizador do 1º Encontro Metropolitano de Tecnologia da Baixada Santista, 

houveram 145 pessoas que responderam o questionário de avaliação do Evento; 

Houve ainda retorno dos palestrantes, dos Diretores das Etec’s e Fatec’s, o quão 

sucesso foi o evento, a divulgação sobre o evento de palestrantes representando a 

Microsoft foi excelente e que os mesmos não esperavam a repercussão que o evento 

causou nos meios de TI; 

Passaram pelo evento mais de 2.500 pessoas. 

 

- Discussão do Item II: 

 

- Projeto de realização do 2º Encontro Metropolitano de Tecnologia da Baixada Santista 

para 2015, ficou decidido que o Município a realizar o evento será o de Praia Grande, e 

que o mês escolhido é Setembro/2015, entre os dias 14 e 19/09/2015; 

Ficou decidido também que será montado um caderno do 1º Encontro, onde constará todas as 

atividades desenvolvidas para a concretização do evento, tais como: Ofícios enviados, 

avaliação das palestras, palestrantes e do evento; 

São Vicente criou um site para o evento e foi discutido que sua manutenção, diante disso será 

criado e encaminhado um documento de intenção a ser proposto a Prodesp, para a criação de 

um domínio permanente de TIC para a divulgação não só de eventos mas das ações da CT 

TIC. O Sr. Fabio Affonso ficou de efetuar levantamento sobre o site e hospedagem; 

Praia Grande vai formatar o evento com seu cerimonial para que neste encontro possam ser 

colocados mais estandes, tanto de negócios estudantis quanto empresariais; 
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- Discussão do Item III: 

 

- Foram relatados vários problemas nos municípios referents  a telefonia, será 

encaminhada lista de problemas que mais afetam todos os municípios e também 

àqueles específicos a cada um; 

Cubatão comunicou que quem presta serviço de telefonia no município é a Embratel e, 

não tem tido problemas relevantes; 

Praia Grande relatou que não tem problemas e que utiliza Sistema Voip, tendo a partir 

de 2006, com esse Sistema reduzido em 40 % (percentuais) suas contas; 

O Sr. Coordenador da CT TIC Marcio Aurélio ressaltou a necessidade dos municípios 

enviarem suas listas de problemas; 

 

- Discussão do Item IV: 

 

- Feita a apresentação pelo Coordenador com cronograma das propostas das atividades 
para a atualização do Caderno para 2015; 
Necessidade dos municípios ajudarem na confecção de perguntas e sugestões para o 
questionário de atualização do Caderno; 
O coordenador da CT TIC, Sr. Marcio fez explanação sobre a reformulação das 
Câmaras Temáticas e a importância da mesma; 
 

- Discussão do Item V: 
 

- Foi solicitado ao Sr. Paulo, da Prefeitura de Santos que encaminhasse Catálogo de 
Serviços Digital aos municípios de São Vicente, Mongaguá e Cubatão, o Sr. Marcos de 
Guarujá também disse que tem um catálogo de serviços e irá encaminhar; 

Ficou definido que a visita a Microsoft será na 1ª quinzena de Novembro; 
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O Sr. Marcio salientou que as próximas reuniões serão: 

Itanhaem 22/10; 

Peruibe 26/11; 

AGEM 17/12; 

- Não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião. 
 

 
 
 

Santos, 24 de setembro de 2014. 
 
 
 
 
 
 

MARCIO AURÉLIO DE ALMEIDA QUEDINHO 
Coordenação 

 
 
 
 
 
ROBNSON GERMANO 
Secretário 


